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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº008/2016 
 
ATA DA 08a SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE MAMPITUBA, 
REALIZADA EM 11 DE ABRIL DE 2016. 
Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezesseis (2016), às dezoito 
horas, realizou-se a sétima (07a) Sessão Ordinária, do quarto (4o) Período 
Legislativo da Quinta (5a) Legislatura da Câmara Municipal de Mampituba, sob a 
presidência do Vereador João Pacheco Lopes e secretariada pelo Vereador 
Noerci Roldão da Silva. Pela folha de comparecimentos verificou-se a presença 
dos seguintes vereadores: Arnaldo Luiz da Silva (PP), Cloreci Ramos Matos 
(PSDB), Fábio Schardosim Brocca (PSDB), Gilberto Lopes Roldão (PMDB), João 
Pacheco Lopes (PMDB), Noerci Roldão da Silva (PTB), Paulo Boff Ribeiro (PT), 
Ricardo dos Santos (PMDB) e Ronilto Roldão Selau (PSDB). Após foi realizada a 
leitura da Ata da sétima (07a) Sessão Ordinária, realizada em quatro de abril de 
dois mil e dezesseis. Aprovada por unanimidade. Correspondência Recebida. 
Ofício n°061/2016, oriundo do Poder Executivo, que encaminha Prestação de 
Contas referente ao ano de 2015. -Ofício nº 070/2016, oriundo do Poder 
Executivo, que encaminha Projeto de Lei para apreciação e votação desta Casa 
Legislativa.Projetos de Lei 1a Sessão em Pauta (Leitura): -Projeto de lei nº 
017/2016, de autoria do Poder executivo que “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 
A REPASSAR SUBVENÇÃO SOCIAL A ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS 
DOS EXCEPCIONAIS DE PRAIA GRANDE/SC.”Projetos de Lei 2ª Sessão em 
Pauta(Comissões):Nada Consta. Expedientes:Vereador Ronilto Roldão 
Selau(PSDB): Cumprimentou ao presidente, aos demais vereadores, ao publico 
presente e destacou a presença de dois jornalista presentes e da suma 
importância deles.Analisou a importância que a imprensa deu ao problema de 
Alice a menina da comunidade de Vila Matias, com dificuldade na visão, os 
jornalistas se empenharam neste caso, foram ate a comunidade,divulgaram o 
caso, tiveram conhecimento junto a família e a partir desta iniciativa, relatou que, 
mesmo que de forma lenta a secretaria da saúde já marcou exames e esta a 
ajudar a menina. Informou também que a diretora da Escola Municipal de Ensino 
Fundamental Afonso Bedinot, teve a iniciativa de marcar a consulta para a 
menina, trazendo ela e a família ate o posto de saúde de Mampituba. Quinze dias 
depois foi marcada uma consulta em Porto Alegre, tiveram alguns contratempos, 
mas deu tudo certo para a ressonância que já esta marcada com urgência. 
Finalizou informando outro fato importante sobre a situação em que se encontra a 
ponte de Roça da Estância que ainda não foi construída por conta de uma figueira 
que fica no mesmo local do projeto da ponte, e não foi adquirida a licença para a 
retirada da arvore, também informou que em média já aconteceram 20 acidentes 
na ponte provisória, que esta em situação de risco, e por fim deixou claro sua 
indignação sobre estes casos.Vereador Arnaldo Luiz da Silva (PP): 
Cumprimentou ao presidente, aos demais vereadores e a todos que estavam 
assistindo, parabenizou ao vereador Ronilto pelo seu discurso, iniciou falando 
sobre a obra da ponte da comunidade de Roça da estância que esta em 
andamento tal projeto. O vereador João respondeu a um questionamento do 
vereador Arnaldo, informando que a ponte só esta esperando pela licença de 
retirada de uma figueira que impede a construção da ponte. E por fim parabenizou 
o plano de governo, que é o primeiro passo para uma boa administração de um 
município. Ordem do Dia: Nada Consta. Explicação Especial:Vereador Paulo 
Boff Ribeiro(PT): Cumprimentou ao presidente, aos vereadores e ao publico 
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presente, argumentou que durante a semana que se passou, ele e outros 
moradores de Mampituba receberam a visita de dois fiscais agropecuários do 
ministério da agricultura, onde eles informaram que havia índice de foco da 
sigatoka-negra nos bananais de Mampituba, durante esta visita foram feitas 
pesquisas com vários bananais da região, e chegaram à conclusão de que ainda 
não há esta doença nos bananais, mas pediram a atenção dos agricultores 
nesses tipos de doenças. Comunicados: Como não havia nenhum recado o 
presidente encerrou a 
sessão.___________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 


